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ATA DA QUARTA ASSEMBLEIA ORDINÁRIA DE DOIS MIL E VINTE E DOIS DO DEPARTAMENTO 
DE ENGENHARIAS E TECNOLOGIA DO CENTRO MULTIDISCIPLINAR DE PAU DOS FERROS DA 
UNIVERSIDADE FEDERAL RURAL DO SEMI-ÁRIDO. 
Aos dezoito dias do mês de abril de dois mil e vinte e dois, segunda-feira, às oito horas, por meio 1 

de reunião remota, utilizando ferramenta Google Meet, conforme estabelecida pela DECISÃO 2 

CONSUNI/ UFERSA Nº 022/2020, de 09 de junho de 2020, realizou-se a Quarta Assembleia 3 

Extraordinária do Departamento de Engenharias e Tecnologia – DETEC do ano de dois mil e vinte 4 

e dois do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros, da Universidade Federal Rural do Semi-Árido, 5 

presidida pelo Chefe de departamento, professor Alex Pinheiro Feitosa. Estavam presentes os 6 

seguintes representantes docentes: Adelson Menezes Lima, Adla Kellen Dionísio Sousa de 7 

Oliveira, Alisson Gadelha de Medeiros, Alysson Filgueira Milanez, Cláwsio Rogério Cruz de 8 

Sousa, Felipe Torres Leite, Francisco Carlos Gurgel da silva Segundo, Ítalo Augusto Souza de 9 

Assis, Janaína Cortêz de Oliveira, Joel Medeiros Bezerra, Jorge Luís de Oliveira Pinto Filho, José 10 

Ferdinandy Silva Chagas, Joseane Dunga da Costa, José Flávio Timóteo Júnior, Laysa Mabel de 11 

Oliveira Fontes, Leonardo Henrique Borges de Oliveira, Marco Diego Aurelio Mesquita, Marília 12 

Cavalcanti Santiago, Matheus Fernandes de Araujo Silva, Náthalee Cavalcanti de Almeida Lima, 13 

Patrick Cesar Alves Terrematte, Paulo Henrique Araújo Bezerra, Pedro Thiago Valerio de Souza, 14 

Rafaely Angelica Fonseca Bandeira, Sâmara de Cavalcante Paiva, Samara Martins Nascimento, 15 

Vinícius Samuel Valério de Souza, Wesley de Oliveira Santos e Wilza da Silva Lopes. Constatado 16 

o quórum, o Presidente da reunião saudou a todos e iniciou a reunião. Houve uma solicitação de 17 

justificativa de ausência, do professor Reudismam Rolim de Sousa, apresentação do campus à 18 

nova servidora. Posta em votação, dezoito votos favoráveis, por unanimidade. Logo após, o 19 

Presidente colocou em apreciação a pauta composta por oito pontos: 1. Apreciação e 20 

deliberação sobre as atas da 3ª assembleia ordinária e 4ª Assembleia extraordinária do ano de 21 

2022; 2. Apreciação e deliberação sobre a autorização de projeto de pesquisa e ação de extensão, 22 

que envolvem a participação de servidores docentes lotados no DETEC; 3. Apreciação e 23 

deliberação sobre RID submetidos fora do prazo; 4.   Apreciação e deliberação sobre PID 24 

submetidos fora do prazo; 5. Apreciação e deliberação sobre a indicação de servidor docente do 25 

DETEC para compor o conselho de centro, tendo em vista a saída da Profa. Marília Cavalcanti 26 

Santiago; 6. Apreciação e deliberação sobre a solicitação de redistribuição formulado por Larissa 27 

de Oliveira Pontes após parecer nº 00013/2022/GAB/PF-UFERSA/AGU; 7. Apreciação sobre a 28 

convocação e pasta da 1ª Reunião Ordinária do Conselho do CMPF; 8. Comunicações, informes 29 

e outras ocorrências. O professor Paulo Henrique Araújo Bezerra solicitou a inserção do ponto 30 

“Apreciação e deliberação sobre autorização para os docentes integrantes de banca de concurso 31 

ministrarem aula de forma remota no período de 19/04/2022 e 22/04/2022”. O presidente 32 

colocou em votação e a solicitação foi aprovada por unanimidade. A professora Laysa Mabel de 33 

Oliveira Fontes solicitou alteração na redação do ponto seis, alterando o sobrenome da 34 

solicitando de “Pontes” para “Fontes”. Como tratava-se de correção em nome próprio não foi 35 

necessário pôr em votação. Sem mais solicitações o presidente colocou em votação a pauta 36 
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alterada e a mesma foi aprovada por unanimidade. Primeiro ponto: Apreciação e deliberação 37 

sobre as atas da 3ª assembleia ordinária e 4ª Assembleia extraordinária do ano de 2022. As atas 38 

foram apreciadas e aprovadas por dezoito votos favoráveis e oito abstenções, com a solicitação 39 

do professor Alysson Filgueira Milanez na linha que trata da data de aprovação em ambas as 40 

atas. Segundo ponto: Apreciação e deliberação sobre a autorização de projeto de pesquisa 41 

e ação de extensão, que envolvem a participação de servidores docentes lotados no DETEC. 42 

Foram apreciadas as ações de extensão [CR037] - Curso de Instalações Elétricas; [EV041] - 43 

Minicurso Ftool; [EVxxx] - Café e leitura Capítulo I; e o projeto de pesquisa [PIH014-2022]-44 

Manifestações patológicas em prédios públicos. Sem solicitações de alteração o presidente 45 

colocou em votação e o ponto foi aprovado por vinte e sete votos favoráveis e uma abstenção. 46 

Terceiro ponto: Apreciação e deliberação sobre RID submetidos fora do prazo. Foi apreciado o 47 

RID da professora Náthalee Cavalcanti de Almeida Lima, conforme consta na pasta da 48 

convocação. Não houve solicitações de alteração, posto em votação foi aprovado por 49 

unanimidade. Quarto ponto: Apreciação e deliberação sobre PID submetidos fora do prazo. Foi 50 

apreciado o PID do professor José Ferdinandy Silva Chagas. O professor Ferdinandy apresentou 51 

sua justificativa. O presidente colocou em votação e o ponto foi aprovado por vinte e sete votos 52 

favoráveis e uma abstenção. Quinto ponto: Apreciação e deliberação sobre a indicação de 53 

servidor docente do DETEC para compor o conselho de centro, tendo em vista a saída da Profa. 54 

Marília Cavalcanti Santiago. Após a apresentação da necessidade de substituição, o presidente 55 

indagou da assembleia quem gostaria de se tornar representante. O professor José Flávio 56 

Timóteo Júnior apresentou seu nome. O presidente colocou em votação tendo sido aprovado 57 

por unanimidade. A representação do DETEC ficará com o professor José Flávio Timóteo Júnior 58 

como titular e o professor Patrick Cesar Alves Terrematte como suplente. Sexto 59 

ponto:    Apreciação e deliberação sobre a solicitação de redistribuição formulado por Larissa de 60 

Oliveira Fontes após parecer nº 00013/2022/GAB/PF-UFERSA/AGU. O presidente apresentou o 61 

Despacho nº 710 / 2022 – SID/Progepe, onde solicita a manifestação do Detec sobre o referido 62 

processo, bem como o Parecer nº 00013/2022/GAB/PF-UFERSA/PGF/AGU onde o Procurador 63 

conclui pela necessidade de homologação do resultado do concurso público e, diante da 64 

existência de candidato aprovado, a impossibilidade de aproveitamento de candidato ou 65 

redistribuição. O presidente colocou em votação e o ponto foi reprovado por quatro votos 66 

contrários e vinte e cinco abstenções. Sétimo ponto: Apreciação e deliberação sobre autorização 67 

para os docentes integrantes de banca de concurso ministrarem aula de forma remota no 68 

período de 19/04/2022 a 22/04/2022. O professor Paulo Henrique Araújo Bezerra explanou 69 

sobre a necessidade do pleito para que se atendesse a contento a demanda do concurso e o não 70 

atraso das aulas de suas turmas regulares de graduação. Posto em votação, o ponto foi aprovado 71 

por vinte e três votos favoráveis e cinco abstenções. Oitavo ponto: Apreciação sobre a 72 

convocação e pasta da 4ª Reunião Ordinária do Conselho do CMPF. O presidente passou então 73 

ponto a ponto para a representação docente no Conselho tivesse o posicionamento da 74 

assembleia para encaminhar seu voto. Ponto um posto em votação foi aprovado por onze votos 75 

favoráveis e quatorze abstenções. Ponto dois não foi votado, por se tratar de uma apreciação. 76 

Ponto três foi votado e aprovado por quatorze votos favoráveis e dez abstenções. Sobre o ponto 77 

quatro, Pauta do Consepe, também foi analisado e votado a pauta ponto do ponto. Ponto um 78 

aprovado por nove votos favoráveis e quatorze abstenções. Ponto dois sete votos favoráveis e 79 

quinze abstenções. Ponto três, aprovado por dez votos favoráveis e quinze abstenções. Ponto 80 

quatro, o professor Wesley de Oliveira Santos sugeriu a correção da redação do ponto: onde se 81 

lê 2002, deve constar 2022. Posto em votação foi aprovado por dezessete votos favoráveis e seis 82 

abstenções. Ponto cinco, posto em votação a assembleia escolheu aprovar o texto da norma com 83 

alterações. As proposições de alterações se encontram como anexo único desta ata. Ponto seis, 84 

não houve nenhuma solicitação. Nono ponto: Comunicações, informes e outras ocorrências. O 85 



 

 

presidente informa sobre o recebimento de memorando sobre os PGCCs dos cursos de 86 

Engenharia de Software e Arquitetura e Urbanismo. Para que todos estejam devidamente 87 

cadastrados no SIGAA. O presidente dá as boas-vindas a professora Wilza da Silva Lopes que 88 

ocupará uma vaga em aberto há mais de dois anos. A professora Janaína Cortêz de Oliveira 89 

informa que o perfil publicado pela CPPS está errado e solicitou a correção para que conste 90 

conforme aprovado na assembleia. O professor Wesley de Oliveira Santos solicitou o 91 

compartilhamento da planilha onde consta o status de andamento dos PGCCs. O professor Paulo 92 

Henrique Araújo Bezerra propõe a elaboração de pedido sobre a instalação de computadores 93 

fixos nas salas de aula a fim de facilitar as aulas. Além disso identifica a dificuldade de se localizar 94 

o controle dos projetores, estão sendo ligados com a necessidade de se subir em cadeiras ou 95 

então com cabo de vassoura. O que é potencialmente perigoso para as pessoas e também na 96 

possível quebra do equipamento. A professora Rafaely Angelica Fonseca Bandeira solicitou 97 

auxílio das coordenações de curso para o preenchimento de uma tabela sobre os componentes 98 

curriculares. O conteúdo do levantamento servirá de base para o trabalho do Grupo de Trabalho 99 

(GT) para analisar a carga horária e os servidores docentes titulares dos componentes 100 

curriculares nos departamentos do Centro Multidisciplinar de Pau dos Ferros (CMPF). Nada mais 101 

havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e declarou encerrada a reunião às 102 

onze horas e trinta minutos, da qual eu, Maria Jucione da Silva Nasser, secretária executiva, lavro a 103 

presente ata, que dato, e após ser lida, votada e aprovada será referendada pelo Presidente e 104 

assinada por mim. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 105 

Aprovada em: 14 de junho de 2022. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 106 

PRESIDENTE: XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 107 

Alex Pinheiro Feitosa ____________________________________________________________ 108 

SECRETÁRIA EXECUTIVA: XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 109 

Maria Jucione da Silva Nasser _____________________________________________________ 110 

XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX 111 


